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CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

 ATA Nº 21/2020 

 

------ Aos vinte e três dias do mês de Outubro do ano de dois mil e vinte, realizou-se 

uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência de Luís 

Filipe Santana Dias, estando presentes os Vereadores, João António Lopes Candoso,  

Maria Leonor Magalhães Fragoso, Daniel Alexandre Pulquério Pinto e Vera Alexandra 

da Costa Simões. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------------------------------------------- 

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------- 

--------------------------------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS ----------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara justificou a ausência do Vereador Miguel Filipe da Silva 

Santos por se encontrar de férias e da Vereadora Ana Filomena e Silva Antunes 

Figueiredo. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Quando eram dez horas  e três minutos, verificando-se a existência de quórum, o 

Presidente da Câmara deu início aos trabalhos da presente reunião. ------------------------ 

-------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------- 

------------------------------------------ APROVAÇÃO DE ATAS -------------------------------------------------- 

------Não foram presentes atas para aprovação. --------------------------------------------------- 

-----------------------DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------------- -

---- A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------

----- Operações Orçamentais: Três milhões, seiscentos e setenta e quatro mil, 

novecentos e vinte sete euros e nove cêntimos. ---------------------------------------------------

----- Operações não Orçamentais: Cento e sessenta e sete mil, setecentos e dezasseis 

euros e trinta e dois cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------

--------------------------------ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO--------------------------------------- -

----- Não havendo assuntos para conhecimento seguiu-se o período de Intervenção 

dos Membros do Executivo. ------------------------------------------------------------------------------ 

-------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES ------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. -------------------------------------------
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----- VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO -------------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ------------------------------------------ 

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Iniciou a sua Intervenção respondendo às questões colocadas pela Vereadora ----

-------------------------------------------------ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------

------ PONTO I - DESPACHO N.º 57/2020 - PAGAMENTO DE FATURA RELATIVA AO PROCESSAMENTO 

DE JULHO/2020 EM 4 PRESTAÇÕES MENSAIS. ----------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --- 

------ PONTO II – CONCESSÃO DO DIREITO DE OCUPAÇÃO DE ESPAÇOS COMERCIAIS NO MERCADO 

MUNICIPAL DA CIDADE DE RIO MAIOR – ADJUDICAÇÃO |APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO ------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é 

-------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --- 

------ PONTO III - PRESCRIÇÃO DE DÍVIDA DE ÁGUA – ANULAÇÃO DE EXECUÇÃO FISCAL ---------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --- 

------ PONTO IV – PEDIDO DE APOIO FINANCEIRO –ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DESPORTIVA E 

CULTURAL DE FONTE LONGA ---------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é  

------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------------------------------- 

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES ------------------------------------------ 

------ PRESIDENTE DA CÃMARA -------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 

------ PONTO V – APOIO A TRANSPORTES ESCOLARES/ALUNOS COM DIFICULDADES ECONÓMICAS/ANO 

LETIVO 2020/2021---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ----------------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO VI –  ANULAÇÃO DE FATURAS E ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE REFEIÇÕES ------------------ 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO VII – ANULAÇÃO DE FATURAS E ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE REFEIÇÕES -------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO VIII – NORMAS DE PARTICIPAÇÃO CONCURSO "ROTA DO NATAL 2020"-------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

----- VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO -------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO IX – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AOS ESTATUTOS DA "AMO MAIS"------------------------ 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 
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------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO X – PROTOCOLO DE CONSTITUIÇÃO DA EQUIPA DE INTERVENÇÃO PERMANENTE DE RIO 

MAIOR – APROVAÇÃO DO VALOR GLOBAL PARA A VIGÊNCIA POR TRÊS ANOS --------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO XI – EXECUÇÃO DA REQUALIFICAÇÃO DA MOAGEM E REQUALIFICAÇÃO DA ENVOLVENTE 

– APROVAÇÃO DO RELATÓRIO FINAL | APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO ---------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

---------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por maioria dos presentes, com 

três votos a favor e duas abstenções dos Vereadores Daniel Alexandre Pulquério 

Pinto e Vera Alexandra da Costa Simões. ----------------------------------------------------------- 

------ PONTO XII -  PROTOCOLO DE COOPERAÇÃO TÉCNICA E CIENTIFICA ENTRE A ESCOLA SUPERIOR 

DE TURISMO E TECNOLOGIA DO MAR DE PENICHE DO POLITÉCNICO DE LEIRIA E O MUNICÍPIO DE RIO 

MAIOR. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-----------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------- 

----- VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO ------------------------------------------- 

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 

------ PONTO XIII – PROGRAMA ECO ESCOLAS ASSOCIAÇÃO BANDEIRA AZUL DA EUROPA (ABAE) 

ANO LETIVO 2020/2021----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 
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---- VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO ------------------------------------------- 

---- VEREADORA MARIA LEONOR MAGALHÃES FRAGOSO ----------------------------------------- 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO XIV – EMPREITADA: “BENEFICIAÇÃO NA ESCOLA BÁSICA DE MARINHAS DO SAL” - 

PROCESSO Nº 71/2017/CP. LIBERAÇÃO PARCIAL DE CAUÇÃO - GARANTIA BANCÁRIA E DEPÓSITO EM 

DINHEIRO -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO XV – PEDIDO DE CERTIDÃO VIABILIDADE PARA EFEITOS DO N.º 3 DO ARTIGO 37.º DO CIMI 

– RUA DAS FLORES -  RIO MAIOR – PROC.º 168/2020------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO XVI – PEDIDO DE CERTIDÃO PARA CERTIFICAR ÁREAS DE CEDÊNCIA PARA O DOMÍNIO 

PÚBLICO – AV. PAULO VI - RIO MAIOR - PROC. 198/2020-------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

------ PONTO XVII – PEDIDO DE CERTIDÃO DO DOMÍNIO PÚBLICO – CARTAXA – RIO MAIOR - PROC. 

213/2020-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 

------ PONTO XVIII – PEDIDO DE CERTIDÃO DO DOMÍNIO PÚBLICO – BREJO – UNIÃO DAS FREGUESIAS 
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DE OUTEIRO DA CORTIÇADA E ARRUDA DOS PISÕES - PROC. 223/2020 ---------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 

------ PONTO XIX – PROGRAMA “VACINAÇÃO SNS LOCAL” – PROTOCOLO COM A ASSOCIAÇÃO 

“DIGNITUDE ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção.  -----------------------------------------  

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 

------ PONTO XX – FERIADO MUNICIPAL 6 DE NOVEMBRO – PROPOSTA DE HOMENAGEADOS ----------- 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é,  

-------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------------- 

------ VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO ------------------------------------------ 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –  

---------------------------------- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO ------------------------------------------

------ Não houve público para intervir. ------------------------------------------------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Nos termos do nº 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente 

reunião. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

---------------------------------------------- ENCERRAMENTO ------------------------------------------------------

------- Quando eram onze horas e quinze minutos, o Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se 

lavrou minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada 

na reunião seguinte para aprovação global, assinada pelo Presidente da Câmara e por 

mim, Maria da Luz Carreira Farelo, Coordenadora Técnica, que a redigi.  
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O PRESIDENTE DA CÂMARA: __________________________________________________________ 
 
A COORDENADORA TÉCNICA: _________________________________________________________ 

 

 


